



Barranquilla, abril 14 de 2021

A CAUSA DE LAS INDOLENTES Y FALLIDAS POLÍTICAS DE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN DE LA UAC, HOY LLORAMOS A NUESTRO COMPAÑERO JUAN CARLOS ANTEQUERA (Q.E.P.D.)

Las Juntas Directivas de las Organizaciones sindicales SINTRAUNIAUTÓNOMA, SINPAEC-UAC, SINTRAUNICARIBE y OSIAUTÓNOMA denuncian ante la opinión pública, y la comunidad en general, los actos indolentes que la administración de la Universidad Autónoma del Caribe en cabeza de su rector Mauricio Molinares Cañavera han venido cometiendo desde el mes de agosto del año pasado.

La política que viene implementando el actual rector en contra de los empleados de la Universidad Autónoma del Caribe, considerada despiadada y cruel, hoy tiene a los trabajadores de la Universidad llorando a su compañero Juan Carlos Antequera, docente del Programa de Comunicación Social y Periodismo.

El rector ha venido suspendiendo a dedo, sin tener en cuenta la situación financiera, emocional, y laboral de sus empleados. Es que cómo lo va a saber, si desde que llegó a la rectoría, el año pasado, no se ha dado la tarea ni siquiera de hacer una reunión virtual con sus trabajadores. Sus actuaciones, han llevado a suspender personal incapacitado, embarazadas, prepensionables, madres y padres cabezas de familia que el único sustento que llevan a su hogar es el que perciben por su trabajo en la UAC; atentando en contra de los derechos fundamentales al mínimo vital, la igualdad, la intimidad, el buen nombre, el libre desarrollo de la personalidad, al trabajo, al debido proceso y a la vida digna.

Nuestro compañero, Juan Carlos Antequera, fue víctima de decisiones erradas de la actual administración, que suspendió su contrato laboral de manera injusta desde el mes de enero de este año, basándose en argumentos amañados como la carencia de la prestación del servicio, y su indispensable presencia física en las instalaciones de la Universidad para continuar con sus obligaciones contractuales; cuando todos sabemos que las labores docentes por solicitud de la misma universidad se han venido ejerciendo en la modalidad de trabajo en casa. Lamentablemente, nuestro compañero se dejó agobiar por sus problemas económicos y emocionales a causa de llevar tres meses sin recibir salario de manera injustificada, lo que posiblemente lo llevó a sufrir un infarto fulminante que le quitó la vida, y hoy nos deja sin uno de los profesores emblemáticos que tenía la institución.

Hacemos responsables de la pérdida de nuestro compañero al conjunto de políticas laborales fallidas de la actual administración en cabeza de su rector Mauricio Molinares, e invitamos a todos los trabajadores sindicalizados y no sindicalizados a alzar la voz en contra de esta administración indolente.

**SINTRAUNIAUTÓNOMA
SINPAEC-UAC
SINTRAUNICARIBE
OSIAUTÓNOMA**